

Argentine : La répression des manifestations à San Salvador de Jujuy fait 170 blessés et 69 arrestations



La Havane, 22 juin, (RHC)- Quelque 170 blessés et 69 arrestations tel est le bilan de la violente répression officielle ce mercredi à San Salvador de Jujuy, dans le nord-ouest de l'Argentine, contre des manifestants opposés à une constitution provinciale approuvée la veille.

Les communautés indigènes locales estiment que la réforme de la Constitution fragilise leurs droits sur leurs terres traditionnelles, et leurs ressources naturelles, dans une province rurale, touristique, mais aussi riche en lithium. La réforme en question criminalise par ailleurs les manifestations.

La réaction policière excessive assumée par le gouverneur local, Gerardo Morales, comprend l'utilisation de balles en caoutchouc (certains dénoncent aussi celles de plomb), de gaz lacrymogènes et de véhicules spéciaux contre les protestations.

Le président argentin, Alberto Fernández, a demandé au gouverneur de Jujuy, de mettre fin à la violence et de respecter les normes internationales en matière de droits de l'homme, dans le cadre des manifestations.

Dans un message à la nation, le président a affirmé que les actes de répression à Jujuy "sont inadmissibles dans notre vie démocratique", et il a rappelé les déclarations des organisations internationales de défense des droits de l'homme qui ont fait référence à la crise politique provinciale.

Les dirigeants des manifestants ont annoncé qu'ils poursuivraient leurs mobilisations, avec plus de force maintenant, en raison de la décision des législateurs provinciaux de prêter serment sur la nouvelle Constitution, malgré la violence extrême contre les manifestants.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326283-argentine-la-repression-des-manifestations-a-san-salvador-de-jujuy-fait-170-blesses-et-69-arrestations>



Radio Habana Cuba